

## **Canciller expresó apoyo a Presidencia colombiana de la CAN: "Vamos a construir una Comunidad Andina más unida, resiliente y próspera"**

**10 de setiembre de 2024 - 8:36 p. m.**

En la LVI Reunión del Consejo Andino de ministros de Relaciones Exteriores (CAMRE) ampliado con los representantes de la Comisión de la Comunidad Andina, el canciller Elmer Schialer Salcedo expresó el apoyo a Colombia, que asume la Presidencia Pro Tempore de la Comunidad Andina (CAN) entregada por Bolivia y señaló que “vamos a construir una CAN más unida, resiliente y próspera en beneficio de nuestros ciudadanos”.

Durante el encuentro regional, el canciller Schialer destacó los avances en el Plan de Acción Resolutivo (PAR) para combatir la delincuencia organizada transnacional, se desarrollaron herramientas para la cooperación aduanera, se fortaleció el Observatorio Andino de Mercurio, se creó el Banco Andino de Datos orientado a la prevención y mitigación de delitos, así como el Observatorio Subregional sobre Seguridad en la Comunidad Andina, entre otras medidas.

Luego del balance presentado por el secretario general de la CAN, embajador Gonzalo Gutiérrez, el ministro de Relaciones Exteriores del Perú subrayó el compromiso asumido en torno a la reingeniería de la Comunidad Andina. “Este proceso es clave para asegurar que nuestra organización no solo responda a los desafíos actuales, sino que también se modernice para cumplir con las expectativas de nuestros 114 millones de ciudadanos andinos”, destacó.

La reunión aprobó la Declaración del Consejo Andino de Ministros de Relaciones Exteriores, en formato ampliado, así como un comunicado sobre democracia. Por parte del Perú también participó la ministra de Comercio Exterior y Turismo, Úrsula León, y se contó con la presencia del viceministro de Relaciones Exteriores, embajador Peter Camino. Formaron parte de la sesión los cancilleres de Ecuador, Gabriela Sommerfeld; de Colombia, Luis Murillo; y de Bolivia, Celinda Sosa.

Previamente, en la XXX reunión del CAMRE, los ministros adoptaron la decisión que otorga a la República Dominicana el estatus de País Observador de la CAN.